

Communications diverses

«**M. LE MAIRE** : Je sais que la chaleur peut faire penser que nous sommes en vacances mais nous ne sommes pas au bord de la plage, nous sommes au Conseil Municipal, c'est d'ailleurs le dernier avant la coupure estivale, l'ordre du jour est chargé ce soir et je ne saurais que vous recommander d'être concis dans vos interventions et d'éviter de reprendre des thèmes d'interventions déjà faites précédemment.

Vous avez ici un document qui s'appelle «Handi Actu» qui retrace tout ce qui est fait à Besançon pour être aux côtés des personnes qui sont en situation de handicap dans le cadre de la mission handicap où Jean-Jacques s'investit vraiment à 250 %, voire 350 %. Teddy BENETEAU DE LAPRAIRIE en tant que Conseiller Municipal Délégué chargé de Handisport, s'investit aussi beaucoup dans ce domaine ; donc regardez cela avec intérêt, je crois que là aussi nous voulons être une ville pilote en matière de handisport.

Vendredi dernier vous vous souvenez, Besançon plus de cinquante ans après, renouait avec la tradition du Tramway puisqu'un certain nombre d'entre nous ont eu la joie de participer à la soudure symbolique d'un premier rail, soudure symbolique puisque bien sûr les soudures définitives vont arriver dans quelques jours mais ça marque l'avancée de ce chantier. Aujourd'hui nous n'en sommes qu'au début, nous ne voyons encore que les difficultés, j'espère, je suis même sûr que prochainement nous verrons les premières embellies.

A Besançon actuellement il y a beaucoup de chantiers, beaucoup de grues et pas que sur les chantiers du tram, et je peux vous dire que je suis heureux de cela parce qu'une ville où il n'y a pas de grues, où il n'y a pas de travaux, est une ville qui dort. Et une ville qui dort est une ville qui régresse, et une ville qui régresse est une ville qui meurt. Donc il y a effectivement des travaux, il y a des grues, il y a de l'activité et tout cela c'est important pour nous, pour soutenir l'activité économique de notre Agglomération.

Parallèlement à toute cette intense activité, cet été à Besançon il y aura plus de 380 actions, des manifestations sportives, culturelles. En tout lieu, quasiment à toute heure, chaque jour il y a des manifestations à Besançon, c'est encore renforcé pendant les week-ends ; regardez tout ce qui a été préparé à la fois par la Citadelle, l'Office de Tourisme, le Service Culturel, le monde associatif, la Vie des Quartiers, la Voirie, les Espaces Verts, enfin il y a beaucoup de choses qui se passent ; 380 actions, je crois qu'il n'y en a jamais eues autant.

Bien sûr, un des points majeurs de l'animation sera effectivement lundi l'étape du Tour de France ; la seule question que l'on peut se poser est : est-ce qu'il fera beau ? J'espère qu'il fera beau, je sais que cela va engendrer des contraintes pour un certain nombre d'habitants, je pense entre autres aux habitants de Velotte ou de Brulard mais certains m'ont dit qu'ils allaient se poster chez eux et regarder passer le Tour de France et que ce serait aussi un bon moment. Je veux remercier d'ailleurs à cet égard les services de la Ville, de l'Agglomération, ceux du Département et de la Région, à la Ville plus particulièrement les services Voirie, Manutention, Espaces Verts, Parc et Ateliers qui ont été particulièrement mis à contribution. Ils ont beaucoup de travail, il y a déjà tout ce qui tourne autour du tram qui est important et s'y ajoute là le Tour de France, ils n'ont pas baissé les bras. Je veux vous dire que nous avons des services très très performants et je veux vraiment les remercier. Je demande au Directeur Général des Services Techniques de leur transmettre ces remerciements car malgré les difficultés, les services sont vraiment là sur le terrain, tout comme les services de l'Agglo, la Mission Tram, parce qu'il a fallu coordonner les travaux du tram avec l'arrivée du Tour, c'est compliqué mais le Tour c'est vraiment quelque chose de très populaire, on sait qu'il y aura plus de 200 télévisions qui seront branchées ici sur Besançon et j'espère que ce sera une belle fête.

Je veux donc remercier les services, je profite de cela pour annoncer un départ qui me peine un peu mais qui le réjouit lui, de notre ami David MOUROT, responsable du département Espaces Publics. Il a accompli un gros travail, David s'en va, pas parce qu'il est fâché avec le Maire, mais parce qu'il a une opportunité. Il part à Papeete 2 ans ; il nous invitera peut-être à aller nager avec lui dans le lagon. C'est un jeune ingénieur arrivé tout gamin ici, qui s'est occupé du service des Eaux puis ensuite au service des

Espaces Verts, et enfin Adjoint de Guy PEIGNER. Il a une opportunité de partir là-bas, peut-être qu'un jour d'ailleurs il nous reviendra.

Pour terminer je veux saluer un fidèle employé de notre Mairie mais il ne doit pas être là, c'est Jean-Claude MOUREAU, plus connu sous le nom de «Jo». Il était le point central de l'imprimerie municipale depuis quarante ans. Il va faire valoir ses droits à la retraite dans l'été mais je voulais aussi le remercier car il fait partie de ces hommes qui ont beaucoup travaillé ici dans notre Mairie. Merci donc à tous les deux.

Le secrétaire de séance sera ce soir Benoît CYPRIANI».